
佐世保市立江迎中学校

学校だより ＮＯ．３２

校長 山邊 修治 平成２９年１２月１８日（月）

１２月１５日（金）伝統継承式と生徒総会を行い

ました。伝統継承式では前生徒会長から新生徒会

長へ校旗が引き継がれ、 名実共に江迎中学校生徒会のリーダーが２年生へと移っていきました。これから一年

間、新しいメンバーによって生徒会の様々な活動が計画・実行され、新しい歴史を作っていくことになります。

新生徒会の活躍を大いに期待します。また、生徒総会では、前回からの半年間の活動を振り返るとともに、 こ

れからの学校生活をさらに向上させるために必要

な課題やその解決法について、各学級から意見を

出し合い、話し合いを行いました。生徒一人一人

が生徒会の一員であるという自覚を持って、日々

の学校生活を振り返ることで、 江迎中学校は着実

に成長していけると思います。これからも現状に

満足することなく、自分たちの力で学校生活の質

の向上を目指してほしいと思います。

『 が ん ば れ 、 新 生 徒 会 』 ！ ！

１２月１２日（火）吉井中学校において、連合生徒会ブ １２月１７日（日）ＰＴＡの皆さんによる「門松」

ロック別弁論大会が行われました。本校からは２年１組 づくりが行われました。冷え込みの強い中、作業

の安富崇敬さんが出場しました。「命」という演題で、 をしていただき、立派な門松が完成しました。部

受け継がれてきた命に尊さについてしっかりと発表する 活動のために登校していた子どもたちも一緒に手

ことができました。参加した各学校はほとんどが２年生 伝ってくれたおかげで、手早く作業も進み午前中

が代表となっていましたが、次年度の生徒会の中心とな には作業を終了することができました。最近では、

る生徒や、学級のリーダーとなる生徒たちが参加してい 自宅で門松を作る家庭が少なくなってきており、

たようです。また、発表者以外の生徒たちも参加してお 子どもたちが実際に門松づくりを体験することは

り、他校の代表の発表を聞くことで、自分自身のものの 大変貴重な機会になっています。ＰＴＡの皆さん

見方や考え方の幅 には材料集めから加工まで、大変手間のかかる作

を広げることがで 業をしていただいていますが、これからもできる

きたようです。安 だけ長く続け

富君はこの発表の ていただきた

ために長い時間を いと思ってい

かけて練習をして ます。ご協力

きました。本当に いただきまし

すばらしい発表あ た皆様、本当

りがとうございま にありがとう

した。 ございました。

平成29年度もスタートしてあっという間に9ヶ月が過 ぎ ま し た 。 2

2年ぶりの江迎中学校勤務、以前 と は 全く違った校舎内外の風景の中

での日々は、懐かしい思い出 と新しい出会いの連続でした。特に地域

の方との交流では、22年の時の流 れ をすぐに取り戻せたような気が

します。佐世保市と合併して７年目となり ますが、 江迎中学校の歴史

と伝統をしっかりと受け継ぎながら、新しい風を積極的に取り入れて

いきたいと思います。本年最後の学校だよりとなりますが、 これまで本校

教育活動に対し、ご理解・ご支援を賜りましたことに御礼申し上げる

とともに、来年も変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。


